



Colegio de Técnicos Constructores y/o Constructores
Universitarios de Córdoba

y de Profesionales Universitarios en Especialidades afines.

Ley N°7743 – Decreto N° 362/13

WWW.CTCU.COM.AR

Afianzando nuestra
Identidad Profesional

Boletín N° 10

1

Órgano de difusión de las actividades que lleva a cabo el C.T.C.U.
Abril de 2017 - Córdoba - República Argentina

CONVOCATORIA A ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA



ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

A realizarse el día Miércoles 26 de Abril de 2017, a las 18:00 horas, en la sede del Colegio, sito en Lavalleja 838 – Barrio Cofico de la Ciudad de Córdoba.

El orden del día es el siguiente:

- 1- Lectura y aprobación del Acta de la Asamblea anterior.
- 2- Consideración de la Memoria y Balance del ejercicio N° 27, iniciado el 01/01/2016 y finalizado el 31/12/16.
- 3- Consideración del Proyecto del Presupuesto de Gastos y Cálculo de recursos para el ejercicio que va del 01/01/2017 al 31/12/2017.

La Asamblea de los Matriculados se lleva a cabo anualmente, en ella las Autoridades exponen el balance del año que pasó y ponen a consideración de todos los colegas presentes el presupuesto para el año en curso. Además se informan de las actividades que se realizaron en el año y en los espacios en los que participamos los delegados asignados en representación de la Institución.

Resulta de suma importancia la participación de los matriculados, no solo para conocer lo que hacemos sino también para relacionarnos e integrarnos al Colegio.

Además hacemos extensiva la convocatoria a los colegas recientemente incorporados a la matrícula sean constructores o de especialidades afines.

COMISIONES DE TRABAJO

El Colegio informa que las Comisiones de trabajo, se reúnen cada 15 día para discutir temáticas de interés de los matriculados:

- **Comisión de Asuntos Académicos:**
Martes 2 de Mayo a las 18:00 hs
- **Comisión de Normas:** (día y hora a confirmar)
- **Comisión de Higiene y Seguridad:**
Miércoles 3 de Mayo a las 18:30 hs.



Caja de Previsión de la Ingeniería
Arquitectura, Agrimensura, Agronomía
y Profesionales de la Construcción de la
Provincia de Córdoba
- Ley 8470 -

Av. Figueroa Alcorta 261
Tel. 0810-888-3201

Novedades de la Caja: Esquemas de
Bonificaciones Continuas"

<https://www.caja8470.com.ar/>

INSTITUCIONAL



**Órgano de difusión de las actividades que lleva a cabo el C.T.C.U.
Abril de 2017 - Córdoba - República Argentina**



Colegio de Técnicos Constructores y/o Constructores
Universitarios de Córdoba
y de Profesionales Universitarios en Especialidades afines.
Ley N°7743 – Decreto N° 362/13
WWW.CTCU.COM.AR

INFORME REGIONAL INTERIOR

RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS DURANTE EL AÑO PROXIMO PASADO

NUESTRO COLEGIO TIENE REPRESENTACION EN EL C.P.U.A. (CONCEJO DE PLANIFICACIÓN URBANO AMBIENTAL, ORGANO CREADO EN LA CARTA MAGNA DE LA MUNICIPALIDAD DE VILLA CARLOS PAZ EN EL AÑO 2006.-

EN LA ACTUALIDAD NUESTROS REPRESENTANTES SON LOS T.C.U. VEGA EDUARDO CLAUDIO Y BOLOGNANI GUSTAVO.

NUESTRA INSTITUCION (A TRAVES DE SUS REPRESENTANTES) RECIBIO UN HOMENAJE DE PARTE DEL CONCEJO DE REPRESENTANTES DE VILLA CARLOS PAZ EN MERITO A NUESTRA LABOR ININTERRUMPIDA Y AD HONOREN POR NUESTRA PARTICIPACION Y APOORTE A LA PLANIFICACION URBANISTICA DE VILLA CARLOS PAZ Y ZONAS ADYACENTES.

DICHO HOMENAJE SE PLASMO EN LA ENTREGA DE UN CUADRO DE HONOR QUE EXIBIMOS A CONTINUACION.



ESTA INSTITUCION Y EL CONJUNTO DE LAS QUE COMPONEMOS EL C.P.U.A. PRESENTAMOS UN PROYECTO DE LEY DE AMPLIACION DEL EGIDO MUNICIPAL DE CARLOS PAZ Y ACTUALMENTE SE ENCUENTRA EN LA UNICAMERAL PROXIMO A SU APROBACION Y POSTEROR PROMULGACION.

EN LA ACTUALIDAD PARTICIPAMOS CONJUNTAMENTE CON REPRESENTANTES DE TODOS LOS MUNICIPIOS QUE COMPONEN LA CUENCA DEL LAGO SAN ROQUE, CON PROFESIONALES DE LA D.I.P.A.S., DEL MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS DE LA PROVINCIA DE CORDOBA, CON O.N.G. AMBIENTALISTAS EN EL TEMA: EL **SANEAMIENTO DEL LAGO SAN ROQUE** SOBRE UN DIAGNOSTICO SOBRE LA EUTRIFICACION DEL ESPEJO DE AGUA YA QUE ESTARIA FUNCIONANDO COMO UBA CAMARA SEPTICA A CIELO ABIERTO.

ADEMAS SE REALIZO UNA REUNION CON LOS COLEGAS CONSTRUCTORES DE VILLA CARLOS PAZ Y ZONAS ADYACENTES, CON LA PRESENCIA DE LA JUNTA DE GOBIERNO DEL COLEGIO, Y CON MATRICULADOS EN SEGURIDAD E HIGIENE DE NUESTRA INSTITUCION. LA MISMA REVISTIO UN CARÁCTER IMPORTANTE YA QUE 33 COLEGAS DEBATIERON Y COMFRATERNIZARON SOBRE TEMAS VARIOS E INHERENTES A LA PROFESION QUE RESUMIMOS A CONTINUACION. DICHO EVENTO SE LLEVO A CABO EN LA CONFITERIA CARLOS PAZ.

- INFORME DE LA REGIONAL INTERIOR REFERIDO A SU ACTUACION EN EL C.P.U.A. REPRESENTADA POR LOS COLEGAS VEGA (PRESIDENTE) Y BOLOGNANI (REPRESENTANTE).
- INFORME DE LA JUNTA DE GOBIERNO RESPECTO A LA REGISTRACION DE METODOLOGIAS DE TRABAJO EN INSTALACIONES ELECTRICAS E.P.E.C.
- LA PROBLEMÁTICA DE LOS ALUMNOS QUE CURSAN LAS CARRERAS DE CONSTRUCTOR EN DEAN FUNES Y VILLA DOLORES

ES DE DESTACAR QUE SE PROGRAMO OTRA REUNION EN JESUS MARIA PERO DEVBIO SUSPENDERSE POR EL TEMPORAL QUE AZOTARA A LA REGION.



Colegio de Técnicos Constructores y/o Constructores
Universitarios de Córdoba
y de Profesionales Universitarios en Especialidades afines.

Ley N°7743 – Decreto N° 362/13

WWW.CTCU.COM.AR

Afianzando nuestra
Identidad Profesional

3

Boletín N° 10

Órgano de difusión de las actividades que lleva a cabo el C.T.C.U.
Abril de 2017 - Córdoba - República Argentina



INVITACION PARA EL PROXIMO LUNES



Jornada de Análisis

Legislación laboral argentina: el concepto de salario mínimo profesional

Lunes 24 de abril - 17 a 21hs

Lugar: Colegio de Abogados de Córdoba
Duarte Quirós 571 - Ciudad de Córdoba

Objetivo

Establecer un marco de análisis acerca del Salario Mínimo Profesional que tenga en cuenta un enfoque legal, político y social, de acuerdo a la capacidad de intervención de las Entidades Profesionales.

Fecha: Lunes 24 de abril de 2017

Lugar: Colegio de Abogados de la Ciudad de Córdoba. Duarte Quirós 571.

Horario: de 17 a 21 hs.

Organizan: Federación de Entidades Profesionales Universitarias de Córdoba (FEPUC) – Confederación General de Profesionales (CGP).

Programa:

17hs. Mesa de Apertura

Farm. Fabián García – Presidente CGP

Lic. Liliana Barbero – Presidente FEPUC

Dr. Héctor Oscar Echegaray - Presidente del Colegio de Abogados de Córdoba

17:30hs. Mesa de Disertaciones

Descripción de la situación laboral de los profesionales en Argentina desde la recuperación de la democracia.

Lic. en Sociología Héctor Palomino

Introducción histórica: ley de Contrato de Trabajo. Fundamentos del proyecto de Ley 27331 y del veto presidencial.

Ab. Ezequiel Rueda (Colegio de Abogados de Córdoba)

INTER - INSTITUCIONAL



**Órgano de difusión de las actividades que lleva a cabo el C.T.C.U.
Abril de 2017 - Córdoba - República Argentina**

REGION CENTRO

XII REUNION DE LA REGION CENTRO: TRASPASO PRO TEMPORE DE LA PRESIDENCIA A CÓRDOBA



Bajo el lema "Integración productiva y competitividad para el desarrollo regional" se realizará en Santa Fe la **XII Reunión Institucional de la Región Centro (RC)**, presidida por los gobernadores de Santa Fe, Córdoba y Entre Ríos: Miguel Lifschitz, Juan Schiaretti y Gustavo Bordet, respectivamente, junto al secretario general del Consejo Federal de Inversiones (CFI), ingeniero Juan José Ciácerá. En la oportunidad también se realizará el traspaso Pro Tempore a Córdoba.

La Mesa Ejecutiva de la RC está compuesta por el ministro de Infraestructura y Transporte de Santa Fe, José León Garibay; el presidente del Ente Región Centro e Integración Regional de Entre Ríos, Pablo Biaggini; y el Secretario de Integración Regional y Relaciones Internacionales de Córdoba, Carlos Alesandri. Ellos serán los encargados de dar la bienvenida a los asistentes el lunes 17 de abril por la tarde, y el puntapié para iniciar el trabajo en comisiones.

Está previsto que sesione el Comité Ejecutivo, que integran ministros y secretarios de Estado de las tres provincias, en las se abordarán temas relativos a Infraestructura, Producción y Trabajo, Energía, Hacienda y Finanzas, Hábitat y Desarrollo Social, Educación, Deporte y Turismo, Ciencia, Tecnología e Innovación, Cultura y Comunicación, Salud, Ambiente y Seguridad, Gobierno y Justicia.

A su vez, se realizará la sesión del Consejo de la Sociedad Civil desglosados en los foros de Entidades Empresarias, Profesionales, de Organizaciones del Trabajo y de Universidades.

Las actividades continuarán el martes 18 con la reunión de trabajo de la Junta de gobernadores y culminará con el acto de cierre y traspaso de la presidencia Pro Tempore.

Es importante resaltar que el año pasado, los gobernadores dieron un impulso a la Región Centro conscientes que la integración regional es una herramienta indispensable para alcanzar los objetivos, y necesaria para avanzar en el desarrollo de obras estratégicas como es la Hidrovía Paraná-Paraguay y fortalecer el Corredor Bioceánico Central.

En el 2017 se hará hincapié en la integración productiva y competitividad para el desarrollo regional, a través de la profundización y avances sobre los estudios de las cadenas de valor. La semana pasada se realizó un encuentro de Ministros de la Producción y Gabinete Productivo de las Provincias de Córdoba, Entre Ríos y Santa Fe, donde se tomó la firme decisión de trabajar para generar políticas públicas a largo plazo y en avanzar y profundizar las cadenas de valor.

<http://www.gruporadialcentro.com.ar/xii-reunion-de-la-region-centro-traspaso-pro-tempore-de-la-presidencia-a-cordoba/>



**Órgano de difusión de las actividades que lleva a cabo el C.T.C.U.
Abril de 2017 - Córdoba - República Argentina**



Inicio

Informe Junta de Gobierno que se desarrolló el 4 de abril



Publicado: Martes, 11 Abril 2017



Las novedades acerca de la Jornada de análisis sobre Salario Mínimo Profesional, la incorporación de la representación de la Universidad Nacional de Villa María en FEPUC, y el análisis de la situación laboral de los profesionales en el marco del paro convocado por la CGT, fueron algunos de los temas tratados.

Observatorio de Profesionales

La presidente Liliana Barbero informó que se invitará a las universidades nacionales, en su carácter de entidades adherentes a FEPUC a participar del Observatorio. El 11 de abril es el plazo para responder la primera Encuesta de la etapa inicial del Observatorio. La entrega es vía mail o en el Colegio de Nutricionistas. La próxima reunión de la Comisión de Condiciones Laborales donde se analizarán los resultados será el 18 de abril, a las 18 horas, en el Colegio de Constructores.

Resolución AFIP – Sistema Postnet

Se continuó con el análisis de la resolución de AFIP que obliga a los profesionales de contar con el sistema postnet para facturar sus operaciones con tarjeta de débito. Algunos colegios que ya analizaron técnicamente el tema pusieron a disposición sus dictámenes – entre ellos Odontólogos y Martilleros y Corredores Públicos-. Por su parte, el contador Diego Beresovsky propuso pedir un dictamen al Consejo de Ciencias Económicas.

Secretaría de Prensa

El secretario de Prensa de FEPUC Pablo Ruiz y Carolina Klepp del Área de Comunicación de la federación, informaron sobre la reunión de la Comisión de Prensa con participación de 18 referentes de comunicación de los distintas entidades. En esa oportunidad se presentaron los resultados de la Encuesta de Comunicación que relevó datos sobre el estado de situación y los recursos disponibles de las entidades en materia de comunicación. A partir de mayo comenzará una capacitación destinada a referentes de comunicación y decisores

Universidad de Río Cuarto

El vicepresidente Sergio Rang informó de las elecciones de las facultades de la UNRC y los temas a tratar con esa casa de altos estudios. En referencia al Observatorio de Profesionales se considerará articular con la experiencia que ya tienen en la materia. También se analiza la posibilidad de establecer convenios entre la UNRC con las entidades miembros de FEPUC en certificaciones específicas.

La Junta de Gobierno se desarrolló en el Colegio Médico Veterinario de la Provincia de Córdoba.

Las novedades acerca de la Jornada de análisis sobre Salario Mínimo Profesional, la incorporación de la representación de la Universidad Nacional de Villa María en FEPUC, y el análisis de la situación laboral de los profesionales en el marco del paro convocado por la CGT, fueron algunos de los temas tratados.

Jornada sobre Salario Mínimo Profesional

La presidente de la FEPUC Liliana Barbero informó sobre las confirmaciones de los disertantes para la jornada del Lunes 24 de abril, de 17 a 21 horas, en el Colegio de Abogados. Entre ellos: el sociólogo Héctor Palomino y los diputados nacionales Juan Brugge y Gabriela Estevez. Se solicitó que cada colegio le de la mayor difusión posible y que participen con al menos cuatro asistentes por cada entidad.

Asimismo, se informó que ese mismo día de la jornada, por la mañana, sesionará la asamblea de la Confederación General de Profesionales.

Incorporación de la Universidad Nacional de Villa María a la Junta de Gobierno

Con la representación de Jorge Méndez, la Universidad Nacional de Villa María comenzó a participar en la Junta de Gobierno. De esta manera, otra casa de altos estudios se suma a FEPUC.

<http://fepuc.org.ar/web/index.php/noticias/201-informe-junta-de-gobierno-que-se-desarrollo-el-4-de-abril>



**Colegio de Técnicos Constructores y/o Constructores
Universitarios de Córdoba**

y de Profesionales Universitarios en Especialidades afines.

Ley N°7743 – Decreto N° 362/13

WWW.CTCU.COM.AR

Afianzando nuestra
Identidad Profesional

Boletín N° 10

**Órgano de difusión de las actividades que lleva a cabo el C.T.C.U.
Abril de 2017 - Córdoba - República Argentina**

Jornada Trabajo Ingeniería

Jueves 27 / Abril / 2017

Sheraton Buenos Aires & Convention Center
Av. Leandro N. Alem 1151
Retiro - Buenos Aires
de 10 a 19hs

- Las mejores empresas te van a estar esperando -

- ADHIERE -

- ORGANIZA -

- APOYA -

Informes: WerkTec Argentina Tel. +54 11 4702 5050 Mail. info@worktec.com.ar
Consultas sobre cómo participar como empresa: eventos@worktec.com.ar

Estudiantes, Profesionales y representantes de los departamentos de Recursos Humanos de empresas líderes reunidos bajo un mismo techo. Propuestas laborales, útiles conferencias, todos los tips para buscar trabajo y desarrollar una carrera laboral exitosa en la Argentina de hoy y del mañana.

- IMPULSA -

Talleres de asesoramiento en confección de CV y simulacro de entrevista laboral

Un representante de RRHH de cada una de estas empresas te va a ayudar personalmente a armar y mejorar tu currículum desde su visión profesional.

Talleres y Conferencias **Ofertas laborales**

CARGA TUS DATOS para que las empresas puedan conocerte
www.trabajoingenierias.com

Inscríbete gratuitamente

Clarín

ARQ

Noticias Arquitectura Urbano Construcción Inmobiliario Diseño Patrimonio

Buenos Aires, sede mundial de la Arquitectura

El martes pasado al mediodía, el arquitecto Carlos Sallaberry, presidente de la **Bienal Internacional de Arquitectura de Buenos Aires**, anunció la nueva edición que se llevará a cabo del 9 al 20 de octubre.



De Rusia. Hotel Nhow, en Berlín, del ruso alemán Sergei Tchobar que también exhibirá dibujos.

En la presentación quedó claro que la Bienal BA17 lucirá renovada y contará con muchos cambios organizativos y de realización. Para empezar, se mudará al Sur, cambiará su tradicional sede en el Centro Cultural Recoleta por **La Usina del Arte en La Boca**, gracias al interés del Ministerio de Cultura de la Ciudad y a la gestión de Viviana Cantoni, subsecretaria de Gestión Cultural de la Ciudad.

https://arq.clarin.com/?gclid=CjwKEAiwLHBRD_ILW93remyAQSIABlyGpfnf_ah09nbcqkmsgae6LXlPSTMHJKUcsYoxKIRVvBoCAQLw_wcb

INTERES GENERAL



**Órgano de difusión de las actividades que lleva a cabo el C.T.C.U.
Abril de 2017 - Córdoba - República Argentina**



China inauguró la ciclovia aérea más larga del mundo

12 de abril de 2017, 00:01 • Espacio de marca

Esta estructura elevada tiene 7.5 kilómetros, 11 salidas y se espera una circulación de más de 3 millones de ciclistas en los primeros meses. Conocé la flamante obra de la ciudad de Xi'an.

Cambiar los paradigmas de movilidad hacia una alternativa sustentable es un tema presente en las agendas públicas de varios países. Así, impulsar el uso de la bicicleta es una de las políticas verdes que mejores resultados y perspectivas tienen. China se hizo eco y ya tiene la mayor ciclovia aérea del mundo y la obra es sensacional. Grupo Edisur te cuenta de qué se trató este proyecto.

Una obra récord



Desde el Gobierno se espera que durante el primer semestre del año circulen por esta estructura unos 3 millones de ciclistas.

Y aunque, si bien es una ciclovia, la estructura también cuenta con sendas y puentes peatonales señalizados con distintos colores para evitar accidentes.

#DatoEdisur: Sacar los automóviles del centro de las ciudades es una iniciativa cada vez más extendida en distintos lugares del mundo, y Alemania es uno de los países a la cabeza de este proyecto que favorece el ciclismo y a los peatones. Mirá cómo [Berlín trabaja para que su principal avenida sea libre de autos](#).

La ciudad de Xi'an, en China, se ha convertido en una de las primeras del mundo en contar con una ciclovia elevada que tiene como objetivo reducir el tránsito y la contaminación atmosférica que producen los automóviles.

El concepto del proyecto fue desarrollado por estudiantes secundarios que participaron de un concurso del instituto de Ciencia y Tecnología local, y el diseño estuvo a cargo de la firma danesa Dissing + Weitling - quienes crearon el "Bicycle Snake", inaugurado en 2014 en Copenhague.

El nuevo carril tiene 7.5 kilómetros de extensión, y a lo largo de él existen 11 conexiones con otros sistemas de transporte público que facilitan la intermodalidad en los desplazamientos diarios de los habitantes en tres centros financieros y cinco barrios residenciales. También están dispuestas estaciones de bicicletas públicas que suman 355 bicis y 253 biciestacionamientos distribuidos en siete plataformas, además de 30 mil luces para que el lugar sea seguro también de noche.

La pista tiene un máximo de velocidad de 24km/h y una capacidad máxima de 2 mil bicicletas por hora. Cuando el límite de bicis se alcanza, automáticamente se cierran las puertas de acceso de la ciclovia. La parte más alta de la ruta está casi a 5 metros del suelo.

Grandes proyecciones

<http://www.lavoz.com.ar/espacio-de-marca/china-inauguro-la-ciclovia-aerea-mas-larga-del-mundo>